

DEPORTES | Atletismo

Dani Luque y Marina Cote, otro día en la oficina

Nueva victoria de ambos en la VII edición de la carrera Priego Monumental, con nuevo record de Luque bajando 17 segundos la marca del pasado año

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 26 de agosto de 2025 - 18:18



La VII edición de la carrera Priego Monumental volvió a tener en el primer cajón del podio a dos de los grandes dominadores de sus últimas ediciones, Dani Luque en la categoría masculina; y Marina Cote, ganadora de varias de las últimas ediciones, en la femenina.

En la clasificación absoluta masculina, el gran protagonista por enésima ocasión fue Daniel? Luque González (Club Alpino Benalmádena/Teamergy), que no dio opción a sus rivales y completó el recorrido en 25:49 (ritmo de 3:29/km), bajando en 17 segundos el

récord de la prueba, conseguido por el mismo la pasada edición.

Tras él cruzaron la meta José?María Jiménez del?Caño (Desam Team, 26:08) y Manu Cano Barba (C.D.? Marathon Alcaudete, 26:12), completando el podio sénior masculino, siendo desde las primeras zancadas los tres máximos favoritos al triunfo, con el permiso de los hermanos Sánchez y Rafael Rodríguez Pedrajas, que siempre marcharon en los primeros puestos.

La categoría femenina tuvo como vencedora a la juvenil Marina Cote Luque, atleta independiente, fue la primera mujer en meta con un crono de 31:05. Su dominio fue incontestable y le permitió superar no solo a las rivales de su categoría, sino también a las sénior. En esta última, la victoria fue para Inma Corpas Cobo (Virgen del?Castillo, 32:36), seguida por su compañera de club Rosa Gómez Martínez (35:13) y por Irene Zamorano Serrano (Indea?Club, 37:06).

En las categorías máster también hubo duelos emocionantes. En máster 40 masculino, el independiente Rafael Sánchez Ávila se impuso con 26:52, por delante de su hermano Antonio Sánchez Ávila (27:27) y de Carlos?Chamorro García (28:13). Entre las mujeres de máster 35, la antequerana María?Jesús Rodríguez Gil (Matagrandetrail Antequera) fue la mejor con 36:07; le acompañaron en el podio Marta Ortega Vázquez (45:36) y Lorena Pérez (46:06).

En máster 35 masculino venció Rafael Martínez Calahorro (The Last Training, 28:21), secundado por Ángel Carlos Hermosilla Pérez (31:51) y Gabriel Muñoz Berlanga (31:57). En máster 45 masculino destacó Miguel?Ángel Trujillo Albendín (Sierra Sur Jaén, 28:43), con José?María Espinar López (30:13) y David del?Caño Delgado (31:07) completando los puestos de honor, mientras que en máster 45 femenino la victoria fue para Ana?María Moral Aguayo (47:16), seguida de Victoria Casanova Quesada (48:36) y Alicia Pérez Rosas (51:26).

El premio de promesa masculino fue para Iván Aguilera Pimentel (Harman Bikes, 29:22), escoltado por los

hermanos Daniel y Alejandro?Lopera Hidalgo (30:09 y 31:37). En promesa femenino la campeona fue Lidia Alcalá Rodríguez (Box Brothers Team, 48:39), por delante de Ana Higueras Oliver (56:39). Entre los juveniles masculinos brilló Alberto?Contreras Montoro (Montilla Córdoba Triatlón, 28:23), seguido por Luis?Medina Yébenes (29:50) y Lucas Mendoza Gijón (31:28), mientras que en juvenil femenino se impuso Celia?María Contreras Montoro (38:06), acompañada en el cajón por Míriam Torres Pérez Rosas (40:17) y Paula Rodríguez Pareja (40:54).

Hubo hueco también para los máster 50 masculinos, con triunfo de Manuel?Ligero Cano (Atletas de Élite de Osuna, 32:25), y para los máster 55 masculinos, donde ganó José?Ramón Pérez García (Umax?Trail, 33:39). Las categorías femeninas veteranas coronaron a Olga?Ortega Campaña (45:37) en máster 50 y a Elvira Fernández Navarro (44:38) en máster 55.

La prueba reservó un reconocimiento especial a los deportistas con diversidad funcional: Pedro?García Giraldez (Ocho Picos Trail) fue el más rápido de los discapacitados masculinos, con José?Maldonado Ferreira y Jesús Camacho Alcántara completando el podio.

Con un ambiente festivo y un alto nivel deportivo, la VII Priego Monumental volvió a consolidarse como una cita imprescindible en el calendario deportivo del estío prieguense, que de nuevo volvió a contar con una alta participación en todas sus categorías, agotándose los dorsales días antes de la carrera. Una carrera que de nuevo volvió a tener un componente solidario, donando su recaudación (1.500 euros) a la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer de Priego de Córdoba.

CLASIFICACIONES POR CATEGORÍAS